



30.12.2018

Weihnachtliche Klänge in der Pfarrkirche St. Georg Großenlüder - 30.12.2019

Der Kirchenchor St. Georg Großenlüder und die Sing- und Musikgruppe Effata hatten zum Weihnachtskonzert in die Pfarrkirche St. Georg Großenlüder eingeladen. Der erste Vorsitzende des Kirchenchores Rudolf Müller begrüßte alle Gäste und wünschte einen schönen Konzertabend. Herr Pfarrer Joachim Hartel hieß alle Anwesenden herzlich willkommen und freute sich sehr über die gut gefüllte Kirche. Durch das Programm führte kompetent und souverän Günther Hahn. Feierlich eröffnete der Musikverein Großenlüder unter der Leitung von Mareike Wütscher das Konzert mit „Christmas Night“, arrangiert von Roland Kerner.

Der Kirchenchor St. Georg brachte unter der Leitung von Margarita Bechler gemeinsam mit vier Bläsern des Musikvereines „Preis und Anbetung sei unserm Gott“ von Christian Heinrich Rinck dar. „Singt Dankeslieder“, arrangiert von Klaus Heinzmann, der nächste Beitrag, ist bekannt aus dem Englischen „Land of Hope and Glory“, und gilt als „Britanniens inoffizielle Hymne“. Das dargebotene „Ave Maria“ von Giulio Caccini verzauberte die Zuhörer durch den einfühlsamen Gesang und die wundervolle Begleitung durch Querflöte und Klavier.

Unter der Leitung von Wigbert Bien spielte das Panflötenensemble klassische Weihnachtslieder. Mit „Leise rieselt der Schnee“, „Stille Nacht, heilige Nacht“, „Kommet ihr Hirten“ und „Hört der Engel helle Lieder“ konnten die Zuhörer den schönen Klang der Flöten genießen.

Der Männergesangsverein Großenlüder unter der Leitung von Harald Auth begeisterte mit „Es blüht eine Rose zur Weihnachtszeit“ von Robert Stolz, „Hymne an die Nacht“ von Ludwig van Beethoven und „Tollite hostias“ aus dem Weihnachtsoratorium von Camille Saint Saëns.

Von Thomas Doss arrangiert, spielte der Musikverein dann die „Alpenländische Weihnacht“. Dieses wunderbare Stück aus „Andachtsjodler“, „Aber heidschi, bumbeidschi“, „Es ist für uns eine Zeit angekommen“, „Auf dem Berge da weht der Wind“ und „Stille Nacht, heilige Nacht“ ruft mit seinen schönen Klängen den Zauber von Weihnachten in Erinnerung.

Unter der Leitung von Mario Wehner, in Vertretung für Katrin Weigand, bewies die Sing- und Musikgruppe Effata ihr Können. Als erstes bot der Chor „Macht die Tore auf“ aus dem Satz von Ute Orth dar. Mit „Feliz Navidad“ von José Feliciano als Chorarrangement von Lorenz Maierhofer und „We wish you“, ebenfalls von Lorenz Maierhofer begeisterte Effata und sorgte für viel Applaus.

Mit „Rudolph, the red - nosed reindeer“ arrangiert von Naohiro Iwai entführte der Musikverein seine Zuhörer auf eine Winterschlittenfahrt. Zum großen Finale des Abends brachten alle Mitwirkenden gemeinsam unter der Leitung von Margarita Bechler „Adeste fideles“ von Manfred Bühler dar.

Mit anhaltendem Applaus wurden alle Mitwirkenden vom Publikum belohnt. Pfarrer Joachim Hartel bedankte sich bei allen ganz herzlich für das schöne Konzert. Nach einem Gebet und dem Segen wurde gemeinsam mit allen Zuhörern „Oh, du fröhliche“ angestimmt.

Im Anschluss trafen sich alle zu heißen und kalten Getränken und Würstchen auf dem Kirchplatz um den Abend schön ausklingen zu lassen. Der Erlös aus der Türkollekte kommt der Renovierung der Pfarrkirche zugute.

(Bericht der Pfarrgemeinde St. Georg Großenlüder)

MGV 1919
Großenlüder e. V.



